

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

aufgrund der aktuellen Corona-Pandemie hat sich vieles verändert. Veranstaltungen mussten abgesagt werden und größere Treffen dürfen nur unter hohen Hygienestandards stattfinden.

Vor diesem Hintergrund haben die Ortsbeiräte gemeinsam mit der Verwaltung entschieden, dass in diesem Jahr keine gemeindlichen Seniorennachmittage oder Ausflüge stattfinden.

Da Sie, liebe Seniorinnen und Senioren, zu der allgemeinen Risikogruppe gehören, ist diese Entscheidung zur Ihrem gesundheitlichem Schutz.

Wir hoffen sehr, dass sich die Lage bald verbessert und ein unbeschwertes Zusammensein wieder möglich sein wird.

Bis dahin bleiben Sie gesund und vielen Dank für Ihr Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'J. Rothmund', is positioned above the printed name and title.

Johannes Rothmund
Bürgermeister